



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. saludos

Miércoles 06.04.2016

El Papa Francisco elogia el deporte como lenguaje universal que acerca a los pueblos

Después de la catequesis el Papa recordó que hoy se celebra la Jornada Mundial del Deporte para la Paz y el Desarrollo, proclamada por las Naciones Unidas. “El deporte es un lenguaje universal que acerca a los pueblos y puede contribuir a que las personas se encuentren y superen los conflictos -destacó Francisco- Por eso animo a que la dimensión deportiva se viva como una escuela de virtudes para el crecimiento integral de los individuos y de la comunidad”.

En los saludos en diversos idiomas, el Santo Padre se dirigió especialmente a los fieles franceses de la diócesis de Aix-en-Provence, a los jóvenes alemanes de la Liebfrauenenschule de Diessen, al grupo de habla portuguesa de Sao Sebastiao do Pontal, a los peregrinos procedentes de Oriente Medio, así como a la redacción, lectores y amigos del semanario católico polaco “Niedziela” que celebran el noventa aniversario de su fundación y a los parroquianos y estudiantes eslovacos de Stara Lubovna. También saludó a los fieles de los Países Bajos procedentes de la diócesis de Amberes. En italiano mencionó a los peregrinos de Castellaneta y Fidenza, a los participantes en la “marcha alimentaria”, de Gubbio, a la comunidad del Pontificio Colegio San Juan Damasceno que recuerda su 75 aniversario, a los estudiantes y familiares de las Escuelas de la Congregación de las Adoradoras de la Sangre de Cristo, a los médicos de la Sociedad Europea de Ortopedia, a los fieles procedentes de Recco, Alatri, Vietri de Potenza y a los estudiantes de Messina.
